

Transit Tomorrow

Tránsito del mañana

Su tránsito. Su visión. Su futuro.

Transit Tomorrow es un esfuerzo de Lane Transit District (LTD) para descubrir cómo podemos desplazar mejor a las personas que atendemos y llevarlas hacia los destinos que son importantes para ellas. Nuestra región está creciendo, nuestros patrones de viaje están cambiando, y es hora de actualizar nuestro sistema de transporte público.

Propósito del proyecto

Transit Tomorrow analizará en profundidad el sistema actual de autobuses de LTD y hará dos preguntas importantes:

¿De qué forma puede LTD ayudar a las personas a llegar a su destino?



¿Qué cambios le gustaría ver en los servicios de LTD a futuro?

Este proyecto combinará el análisis técnico con una amplia participación comunitaria para responder a estas preguntas y desarrollar una red de transporte público para el futuro.

Toma de decisiones

El sistema de tránsito de la región debe reflejar las prioridades de las comunidades a las que sirve. Uno de los mayores dilemas en la planificación del servicio de transporte público es decidir de qué manera se adecuarán las prioridades del transporte y los recursos limitados. Siendo una organización pública comprometida, LTD debe tomar decisiones de manera responsable sobre qué servicios ofrecer y saber equilibrar las necesidades de una comunidad diversa con la utilización de fondos públicos.

Necesitamos su opinión para ayudar a determinar las prioridades que nos asistirán a prestar el mejor servicio.

¿Servicio más a menudo o a más localidades?

¿Es más importante brindar un servicio frecuente en lugares que atraerán a la mayoría de los pasajeros o prestar un poco de servicio a cuanto lugar sea posible?

¿Mayor frecuencia o más horas de servicio?

¿Es más importante ofrecer un servicio frecuente en las horas en que la mayoría de la gente puede viajar, o prestar un poco de servicio casi todo el tiempo?

¿Caminar o esperar?

¿Es más importante tener una parada de autobús cerca, o saber que si camina un poco más lejos, el autobús llegará más pronto y se desplazará más rápido?

¿Ajustar o rediseñar?

El enfoque que tomemos determinará cuánto cambio será posible. ¿Es mejor hacer cambios graduales en el sistema que ya tenemos, o rediseñarlo completamente desde el principio?



¡Le escuchamos!

Participe en línea

Comparta sus opiniones y aprenda más sobre el proyecto desde su teléfono o computadora. Haga sus comentarios a través de nuestra encuesta de opciones de tránsito.

Reuniones comunitarias Únase al personal del proyecto para analizar las opciones de diseño del sistema de tránsito, y para compartir sus opiniones y puntos de vista. Ud. es experto en su comunidad, organización, y vecindario. Ayúdenos a entender las opciones y prioridades que son más importantes para Ud. Venga con un amigo, un vecino, y corra la voz. Consulte el sitio web del proyecto para enterarse de las fechas y sitios de las reuniones.

Programe una presentación

Invite al personal del proyecto a su asociación de vecinos, grupo comunitario o agencia para hablar sobre el proyecto *Transit Tomorrow* y analizar las opciones para el diseño de tránsito. Visite el sitio web del proyecto para reservar una presentación.

Obtenga más información

Póngase al día con LTD y el proyecto *Transit Tomorrow* en eventos comunitarios durante el verano. Consulte los materiales del proyecto en el Centro de Servicios al Cliente de LTD en la estación de autobuses de Eugene.

Descripción general del proceso:

